

29 JUIN 2016

Lancement d'une étude de marché sur la concurrence dans le secteur des technologies financières au Canada

Auteur : [Mark Katz](#)

Le 19 mai 2016, le Bureau de la concurrence du Canada (le « Bureau ») a annoncé qu'il entreprenait une « étude de marché » sur l'innovation et les nouveaux services axés sur la technologie dans le secteur canadien des services financiers, que l'on appelle aussi le « secteur des technologies financières ». L'étude du Bureau portera sur la manière dont l'innovation influence la façon dont les consommateurs et les entreprises utilisent les produits et services financiers; les obstacles à l'arrivée des entreprises de technologies financières; et la question de savoir s'il y a lieu de procéder à une réforme de la réglementation pour favoriser une plus grande concurrence tout en maintenant la confiance des consommateurs envers le secteur financier. L'étude a pour objectif ultime de permettre au Bureau de fournir des conseils et une orientation aux organismes de réglementation du secteur financier ainsi qu'à d'autres autorités concernées sur la manière de veiller à ce que la réglementation n'entrave pas inutilement l'innovation ni la concurrence dans ce secteur. Le Bureau entend procéder à la collecte et l'analyse d'informations d'ici la fin de 2016 et publier son rapport au printemps 2017.

Pour en savoir plus sur ce sujet, voir l'article suivant : [Canada, Competition and Fintech: A Review](#). **(Disponible en anglais seulement)**

Personnes-ressource : [Mark Katz](#)

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.